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Autovelox Firenze. Le mezze risposte del Sindaco per tamponare l'illegalita' diffusa. La parola
alla Procura

 Il Sindaco di Firenze, Matteo Renzi, rispondendo ad alcune domande del quotidiano La
Nazione, ha anche detto: “Tutti gli autovelox sono in posizione regolare e correttamente segnalati”. Buon per lui.
Speriamo che sia cosi', ma al momento i fatti sono altri.
Vediamoli:
1 - autovelox viale Etruria. Il Sindaco dice (sempre a La Nazione) che piu' che preoccupato per la quantita' di
multe comminate da quel singolo apparecchio, e' piu' preoccupato del fatto che le multe non sono 44.000 come
detto dal suo comandante dei vigili, ma 28.000. E allora? Forse che 28.000 sono una media nazionale accettabile?
O forse questo serve a dimenticare -come riconosciuto dal medesimo comandante dei vigili- che il cartello di
preavviso era coperto dagli stendardi pubblicitari e che l'autovelox stesso era nascosto dietro un palo? E' questa la
correttezza e la regolarita' di questa installazione?
2 - autovelox viale Gramsci. Il codice della strada dice che in caso dell'intersezione di una strada dopo il cartello
di preavviso della presenza dell'autovelox, lo stesso cartello debba essere ripetuto. Cosi' non e' per l'intersezione di
viale Bernardo Segni. E' questa la correttezza e la regolarita' di questa installazione?
3 - “tutti gli autovelox in posizione regolare e correttamente segnalati”. Come mai nel piano generale del
traffico urbano quasi tutte le strade in cui ci sono gli autovelox non sono della categoria (D) che il codice prevede
per l'installazione di queste macchinette senza presenza degli agenti accertatori?

Sullo specifico dei primi due punti sono numerosi i ricorsi presentati al giudice di pace con l'assistenza della nostra
associazione.
Su tutti e tre i punti, sulla questione del piano generale del traffico urbano, sara' la Procura della Repubblica a
pronunciarsi in base all'esposto che abbiamo depositato nei giorni scorsi.
Intanto abbiamo scritto al Sindaco una lettera in cui chiediamo risposte precise e circostanziate che levino
qualsiasi dubbio. Aspettiamo fiduciosi.
Infine, per coloro che hanno ricevuto le multe:
a – per quelle di viale Etruria e viale Gramsci, consigliamo il ricorso al giudice di pace;
b – per le altre (escludendo viale XI Agosto, ponte all'Indiano e viale Marco Polo che sono installazioni regolari),
consigliamo di aspettare al massimo una settimana prima della scadenza dei 60 giorni dalla notifica, e decidere se
pagare o ricorrere in base ai fatti noti in quel momento. Fatti che per ora vedono Il Sindaco genericamente dire che
tutti gli autovelox sono regolari (e le nostre osservazioni che evidenziano il contrario per alcuni) e il piano generale
del traffico urbano (almeno quello noto e confermato da diverse autorita' da noi interpellate) che dice il contrario.
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